朝から晴れています。とても良い天気です。

始業前の登校時、生徒会役員選挙に向け、選挙活動として「おはようございます。清 き一票をよろしくお願いします」の明るい声が飛び交っていました。

活気あふれる井波中のスタートです。

さて、学校紹介ビデオを作成しました。南砺市が来年度より始める特認校制度への対応の一つとして、各小中学校で6分以内に編集したものです。学校ホームページにアップしてあります。

本校のビデオは、富山県南砺市立井波中学校の大きな学校名から始まっています。この「富山県」を入れたところに、本ビデオが単に南砺市のみならず、全国の学校へ発信するものにしたいという強い気概が込められています。恵まれた学校施設環境、井波中学校の5つの特色、前期生徒会長からのメッセージなどを、なるべく動画を組み込みながら5分45秒のビデオとなっています。

これからも、地域の核となる学校を目指して行きます。

また、井波地域おこし協力隊の黒崎さんには、数多くの助言をいただきました。黒崎 さん、本当にありがとうございます。

結びに、地域及び全国の皆様、井波中学校紹介ビデオを是非ご覧ください。そして、 仲良く生活を送りながら徳を積み重ねている井波中学生を応援していただくとともに、 本校に大いなる関心を寄せていただくと幸いです。